

CONVOCATORIA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA AVEBC

Estimada persona socia de la AVEBC:

El Equipo de Coordinación Territorial (ECT) tiene el placer de convocarte a la **Asamblea General Extraordinaria** a celebrar el próximo **viernes 24 de mayo de 2024 a las 18h**, según lo previsto en el art. 15 de los Estatutos.

Lugar:

FEVECTA Valencia, C/ de l'Arquebisbe Mayoral, 11, Ciutat Vella, 46002 València.

Enlace On-line:

En caso de imposibilidad de asistencia presencial, podrás conectarte en directo a través del siguiente enlace de la plataforma Google Meet:

Acceso on-line

IMPORTANTE: Para entrar a la reunión indicar nombre y primer apellido.

Motivo de la convocatoria:

El objetivo principal de esta Asamblea Extraordinaria es tratar en detalle el **Plan de Acción propuesto para el período 2024-2026** y su **presupuesto para 2024**. Como recordarás, este plan fue presentado en la pasada Asamblea Ordinaria, donde surgieron **resistencias** que impidieron su aprobación.

Al respecto, informaros que ya tenéis disponible en la web el Acta de la Asamblea Ordinaria 2024, celebrada el pasado 13-04-2024, y a la que podéis acceder a través del siguiente enlace.

ENLACE

Acreditación asistencia:

Para un adecuado control de la participación y sistema de votación, se requiere acreditación para la asistencia con al menos 24 horas de antelación a la celebración de la asamblea mediante el cumplimentado del siguiente cuestionario:

CUESTIONARIO DE ASISTENCIA

Te recordamos que para votar tienes que estar al corriente en el pago de la cuota. Si fuese necesario aquí tienes el número de cuenta para hacer el ingreso 24h antes del inicio de la Asamblea (*Hasta las 18h. del 23 de mayo*):

ES35 3159 0066 9224 3155 9729

Delegación de voto:

Esperamos contar con tu participación. En caso de no poder asistir, puedes otorgar tu representación a cualquier persona asociada expresamente para esta asamblea. Lo cual tendrás que hacer utilizando el modelo que se adjunta y remitiéndolo por correo electrónico, teniendo que obrar en poder de la Secretaría (secretaria@ebccomunitatvalenciana.org) con al menos 24 horas antes de celebrarse la reunión (art. 18.2 Estatutos).

Orden del día:

- 1. Bienvenida. (Por Presidencia).
- 2. Aprobación del Plan de Acción 2024-26 y Presupuesto 2024.
- 3. Ruegos y preguntas.

Documentación previa:

La documentación previa para el punto 2, así como, esta convocatoria, el cuestionario de asistencia y el documento de delegación de voto están en nuestra web y podéis acceder a través de los siguientes enlaces:

PRESUPUESTO 2024 Cuenta Pérdidas y Ganancias

PRESUPUESTO MENSUAL 2024 Ingresos y Gastos

PRESUPUESTO MENSUAL 2024 Tesorería

Documento de delegación de voto

AVEBC 2024-26. PARA ASOCIADAS. PLAN DE UTILIDAD SOCIAL

Un plan de acción sólido y eficiente:

El equipo de coordinación ha trabajado con **dedicación y eficiencia** en la elaboración del **Plan de Acción**, con el convencimiento de que sus propuestas serán **aplicables con éxito** y fomentarán la **escalabilidad** en otras Asociaciones Territoriales que deseen beneficiarse de ellas.

Necesidad de tu apoyo explícito:

Para convertir a la AVEBC en un verdadero referente social, tanto en número de personas socias como por su influencia en las decisiones que marcan la evolución de nuestro entorno, es imprescindible tu colaboración y confianza. Es a través de tu aliento y tu respaldo que podremos impulsar la mejora efectiva del modelo económico actual.

Solicitamos que **analices detenidamente** los documentos adjuntos y en especial el **Plan de Acción** y el **presupuesto** antes de nuestro encuentro.

Queremos que la asamblea sea lo más efectiva y constructiva posible, por lo que te invitamos a que si tienes dudas concretas sobre la documentación adjunta nos las plantees con anterioridad enviando un mail a <u>secretaria@ebccomunitatvalenciana.org</u> para que podamos preparar las respuestas antes de la asamblea. Toda duda o sugerencia recibida con anterioridad quedará expuesta y recogida en la asamblea y su posterior acta.

Agradecemos de antemano tu implicación, conscientes de que tu voto en esta Asamblea Extraordinaria será fundamental para determinar, con la aprobación del Plan de Acción y su Presupuesto, la continuidad del Equipo de Coordinación o en su defecto, la convocatoria de elecciones para que un nuevo grupo coordinador responda a las inquietudes y deseos de la mayoría de las personas socias.

Esperamos contar con tu presencia y apoyo.

Atentamente,

Equipo de Coordinación Territorial de la Economía del Bien Común